

Antrag Nr. 14-O-17-0005 SPD-Fraktion

Betreff:

Beleuchtung und Befestigung des Weges zum Eingang der Ernst-Göbel-Grundschule (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass die erforderliche Beleuchtung und Befestigung des Weges zum Eingang der Ernst-Göbel-Grundschule auf der Seite des Wäschbachs vorgenommen wird.

Begründung:

Im Rahmen der Schulwegesicherung wie auch des Projekts „Grüner Schulweg“ war beim Neubau der Schule der Zugang für die Schulkinder im Bereich des Wäschbachs und nicht an der viel befahrenen Heßlocher Straße vorgesehen. Die Ausgestaltung des Eingangsbereichs ist ein Beleg für diese Planung, auch wenn aus nicht bekannten Gründen der Hauptzugang nach der Fertigstellung des Baus von der Heßlocher Straße erfolgt. Da der Ortsbeirat noch immer ein Konzept einer „Schulwegsicherung“ einfordert, gehört die Verlegung des Haupteingangs auf die Seite des Wäschbachs dazu.

Wiesbaden, 27.10.2014